
Herrn Bürgermeister Dr. Rapp

Gemeinderat Murnau

Antrag auf Fällung der Fichten an der Südwestseite des Moloparks

und Vorlage eines Pflegeplanes für den Molopark

 

Sehr geehrte Damen und Herren,

Letztes Jahr  wurden ohne eine Absprache im Gemeinderat an der Südseite des Moloparks 
viele Laubbäume und Sträucher gerodet. 

Eine Reihe von ca. 20 Fichten an der südwestlichen Einfahrt in den Park – früher wohl eine 
Fichtenhecke - blieb stehen.

Fachleute für Parkpflege hatten sich für das  Entfernen der 20 m hohen Fichtenwand 
ausgesprochen um den Blick nach Südwesten frei zu geben.

 Wir bitten,  für diesen Winter geplante Parkpflegemaßnahmen der Öffentlichkeit, dem 
Bund Naturschutz und dem Gemeinderat vorzustellen, die zu fällenden Bäume zu 
kennzeichnen,  schöne Solitärbäume stehen zu lassen und den Großteil dieser Fichten im 
Hochwinter zu fällen und zu vermarkten.

Vielen Dank für Ihre Bemühungen

Dr. Franz Englbrecht

  




